

Bühlertäler Sternenweg

Die Adventszeit ist eine der schönsten und stimmungsvollsten Zeiten des Jahres. Mit dem Bühlertäler Sternenweg laden wir Sie zu Ihrer ganz persönlichen inneren Einkehr ein. Auf dem ca. 3 km langen Rundweg regen rund 40 Stationen zum Innehalten und zu einer kurzen Pause vom Alltag und seinen Sorgen und Nöten an. Möge die Figur „Hope“ gegenüber dem Rathaus auch Ihnen Hoffnung und Zuversicht für das kommende Jahr geben.

Ein Teil des Weges ist in diesem Jahr erstmals als **Weg der Stille** ausgewiesen. Es ist ein weiteres Angebot an Sie, nach Umtrunk und Unterhaltung unterwegs zu einer Phase der Ruhe und der inneren Einkehr zu kommen. Denn: „**Unter dem Licht der Sterne verhalten die Worte von ganz allein**“ (Volker Harmgardt) und „**Erst in der Stille hören wir die leisen Töne des Lebens**“ (Monika Kuhn-Görg).



Wegweiser
Sternenweg

Bei Dunkelheit bitte Taschenlampe mitnehmen!

- **Kleiner Rundweg**
(ca. 1,8 km)
 - **Großer Rundweg**
(ca. 3 km)
 - **Weg der Stille**
 - **Ausgangspunkt**
Parkplatz Tourist-Info
 - ✕ **Einkehrmöglichkeit/
Getränkestation**
- Info: www.buehlertal.de



- | | |
|---|--|
| <ol style="list-style-type: none"> 1 Tourist-Information: Weihnachtskrippe 2 Parkanlage: Engelsgruppe 3 „Breitmattstüb“: Sternengruppe 4 Breitmattpark: Weihnachtskrippe im Stall 5 Hotel-Restaurant »Bergfriedel«: Weihnachtskrippe | <ol style="list-style-type: none"> 6 Felswand: Figurengruppe „Auf der Flucht“ 7 Kriegerdenkmal: Sternensucher 8 Kirchweg: Sternbank 9 Haus Roth: Historische Krippen 10 Rathaus: Skulptur „H-O-P-E“ 11 Rathaus: Licht in dunkler Nacht 12 Rathaus: Friedenslicht ab dem 3. Advent |
|---|--|

Längenberger Adventskalender

Liebevoll dekorierte Fenster oder Ecken im Vorgarten der Anwohner am Eichendorff- und Längenbergweg: Der Adventskalender auf einer Länge von rund einem Kilometer wächst vom 1. Dezember bis zum Heiligen Abend am 24. Dezember täglich um ein Fenster und ist inzwischen zu einer lieb gewonnenen Tradition bis über Silvester hinaus geworden.

Ausgangspunkt ist der Wanderparkplatz Gertelbach. Der gesamte Weg weist nur eine geringfügige Steigung auf.



Die Sterne des Himmels können wir einander nicht schenken. Aber die Sterne der Liebe, der Freude und Zuversicht.

- Irmgard Erath -